



Menschen, die wir lieben, leben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.

Ein grosszügiges Herz hat aufgehört zu schlagen.
Nach einem langen arbeitsreichen und erfüllten Leben ist unsere Liebe

Charlotte Hahn

23. Juli 1933 bis 12. Oktober 2018

plötzlich verstorben.

In Liebe und Dankbarkeit:
Giulia und Werner Bähler-Hahn
Marcel, Andrea und Marc Bähler-Borner
Sandra, Franklin und Louisa Schatzmann-Bähler
Freunde und Bekannte

Traueradresse:

Giulia und Werner Bähler-Hahn, Unterer Hardeggweg 11, 3612 Steffisburg

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 23. Oktober 2018 um 11 Uhr
in der Kirche Steffisburg statt.

Die Urnenbeisetzung ist im Familienkreis.